



Alexey Druzhinin/AFP/Getty Images

El Príncipe de Rusia profetizado (sexta parte)

El Príncipe de Rusia profetizado: parte seis

- Gerald Flurry
- [18/10/2018](#)

Continuación de [El Príncipe de Rusia profetizado \(quinta parte\)](#)

Humillando a Estados Unidos

Algunos líderes estadounidenses han llamado a Alemania nuestro mejor amigo en Europa. La profecía bíblica revela que Alemania va a traicionar a Estados Unidos, Gran Bretaña y la nación judía, ¡como ésta nunca ha traicionado a ninguna nación antes! (Todo esto se explica en nuestro folleto sobre Ezequiel, disponible solamente en inglés).

La Biblia profetiza que nuestros “amantes” van a cometer la mayor traición. Así de ingenuos y autoengañados está la superpotencia estadounidense y sus aliados, en la política exterior.

¡El ataque a Ucrania fue un movimiento audaz de Rusia! *Y EE UU no hizo nada.* ¡Washington se ha vuelto tan débil que ni siquiera con palabras fuertes apoyó a las protestas ucranianas!

En 1994 Estados Unidos persuadió a los ucranianos, a deshacerse de las armas nucleares soviéticas almacenadas en su país. EE UU prometió protegerlos. ¡Pero ni siquiera les enviamos armas convencionales para luchar en contra de la invasión rusa! ¡Ésta es la manera traicionera en que tratamos a nuestros aliados!

Pocos estadounidenses se dan cuenta de qué enorme desastre es éste, para Estados Unidos y su futuro. Mientras que Rusia, China, Irán y una Europa liderada por Alemania expanden sus esferas de influencia y crecen en poderío, ¡la política exterior estadounidense se ha vuelto un chiste internacional!

Sin embargo, algunos europeos reconocen que la maniobra de poder de Putin sobre Ucrania no fue un incidente aislado. Putin está haciendo todo lo que puede para evitar que Georgia, Ucrania y todos los otros antiguos países soviéticos desarrollen lazos cercanos con Europa.

En 2014, el Sr. Putin sacó a EE UU de su patio trasero, presionando a Kirguistán a expulsar a EE UU de la base aérea de Manas. Ésta era la única base militar estadounidense que permanecía en Asia Central. Era la principal base de aprovisionamiento para las operaciones estadounidenses en Afganistán. Putin ofreció a Kirguistán un gran acuerdo de armas si no renovaba el arrendamiento estadounidense en Manas, el cual finalizó en julio de 2014, y él obtuvo su deseo. Él también convenció a la administración Obama de echarse para atrás, sobre un escudo de defensa de misiles que EE UU había planeado construir en Europa.

La profunda involucración de Rusia en Oriente Medio ha permitido que el brutal régimen en Siria permanezca en el poder. También ha sido mediador ayudando a Irán a continuar con la consecución de armas nucleares.

Domésticamente, Putin ha transformado los medios de comunicación rusos en su máquina de propaganda. Él ha frenado severamente la democracia y ha castrado al parlamento ruso.

Putin y sus compinches del Kremlin han usado su poder político para apoderarse de algunas de las compañías más lucrativas de Rusia, como la firma petrolera Yukos. En 2003, *Jane's Information Group* escribió sobre estos decomisos

gubernamentales: “Se hace claro que Rusia está experimentando una *profunda convulsión política*. Esto significa nada menos que el nacimiento de la segunda república rusa (...). La nueva república continuará siendo una mixtura del mercado y fuerzas económicas, controladas por el Estado. Pero éste será un país en el cual el presidente Vladímir Putin controla las palancas de poder político y económico. El presidente ruso ha efectuado su propio golpe de Estado”. Esta tendencia sólo se intensificó, en los años después de que este reporte fue escrito.

Aquí está lo que escribimos el 20 de febrero de 2014, en theTrumpet.com: “Vladímir Putin [fue] la mente maestra detrás de la guerra de Rusia (...) sobre Chechenia, la cual [tuvo] un número de muertos [que excede los 160.000]. Vladímir Putin es ampliamente conocido por ser el responsable del envenenamiento en 2004, del líder opositor ucraniano Víktor Yúshchenko... Vladímir Putin, junto con China, es responsable de vetar múltiples sanciones de la ONU diseñadas para debilitar a algunos de los regímenes más horribles del mundo...”.

“La conducta de Putin dentro de Rusia es (...) alarmante y repulsiva. Desde que él llegó a ser presidente, [se sospecha que más de 130] periodistas han sido asesinados. Él destruyó negocios y empresas privadas, apabulló a fuentes noticiosas independientes, trajo la infraestructura de energía rusa casi bajo total control gubernamental, y pisoteó toda la constitución de Rusia. [En diciembre de 2013], Putin disolvió la principal agencia de noticias de Rusia, reemplazándola con *Rossiya Segodnya*, la cual es básicamente una herramienta de relaciones públicas para promover la imagen de Rusia en el extranjero. En enero [de 2014], la última organización de noticias televisiva en gran medida independiente, tv Rain, fue amenazada después que publicara una encuesta online que hacía una pregunta que le disgustó al Kremlin”.

El Occidente en su mayoría ha estado silencioso sobre la profundidad de maldad de este hombre. Bajo su gobierno, Rusia se ha convertido en la superpotencia más peligrosa del mundo en este tiempo. El poder militar de EE UU está reduciéndose rápido, y su voluntad está completamente quebrada.

La crisis de Ucrania expuso sobre todo la debilidad estadounidense. ¡Demostró cómo la superpotencia estadounidense casi ha desaparecido de la escena mundial! ¿Dónde está EE UU proveyendo algún liderazgo real en el mundo? Todo lo que vemos es una vergonzosa retirada.

Eso significa que uno de estos imperios feroces como tigres saltará sobre EE UU y lo devorará. Ésta es la lección de historia. Pero lo mucho más importante es que, la Biblia profetiza que esto sucederá.

El presidente Putin tiene el poder militar y la voluntad para usarlo. EE UU tiene el poder, pero le falta la voluntad para usarlo. Por eso nos agachamos ante este “imperio maligno”, como el presidente Ronald Reagan alguna vez lo llamara. Ningún líder en Rusia ha igualado la maldad diabólica de Putin desde Joseph Stalin.

La crisis en Ucrania continúa, y mientras tanto EE UU está durmiendo. ¡Pero Europa está profundamente alarmada! ¡Los cambios que esta crisis provoca en Alemania y Europa estremecerán a las naciones!

Bajo el gobierno de Putin, la Rusia nuclear armada también está transformando su máquina militar en una fuerza moderna y tecnológicamente avanzada del siglo XXI. (El poder militar estadounidense ha sido peligrosamente reducido y mucho de éste es obsoleto).

Por medio de estas tácticas de mano dura, el presidente Putin no sólo ha traído a Rusia de regreso al escenario como un poder mundial, sino también él se ha asegurado su posición, en el timón de la nación.

Este mundo tiene muchos gobernantes autoritarios. Pero Vladímir Putin es uno al que necesitamos vigilar particularmente de cerca. Su trayectoria, su nacionalidad y su ideología muestran que él está cumpliendo una profecía bíblica clave. El marco de tiempo de su gobierno también muestra que nadie más podría estar cumpliendo la profecía de Ezequiel 38 y 39. ■

Continúa en [El Príncipe de Rusia profetizado \(séptima parte\)](#)



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**El 'príncipe
de Rusia'
profetizado**

dando clic aquí.